

2011年5,6月号

皆さん、こんにちわ!

梅雨も明け暑さも厳しくなって参りましたが、皆様、いかがお過ごしでしょうか?この時期になるとやはり「熱中症」がとても心配です。まして今年は、震災の影響で「節電」と国を挙げて政策を行っているので、エアコンを全く付けずに我慢をして過ごしている方も多いのではないでしょうか?もちろん「節電」はとても大事な事ですが、万が一、我慢をして体を壊してしまっては、「節電」も全くの意味の無い物になってしまいます。エアコンや扇風機などを上手に使って喉が渇いていなくても、「水分補給」をこまめに行って今年の夏も乗り切りましょう。



6月は紫陽花作りを行いました。紫陽花は、梅雨を感じさせますね!皆で力を合わせて、素敵な作品に仕上がりました。

こちらは、皆様 の為に、スタッフ が作った力作です。 一生懸命に作って おりました。





ね。 紫陽花の貼り は、作りたい方に。本物の紫陽だいましままる

ゆーのデイサービス (事業所番号 1470901495)





2011年5,6月号

6月に、あす違スな。のう蒲め個た作まののりでした。



すれのさ張た緑りゆサ木んっお葉まーーもがて陰にしていてとにしずるで変たがない。



皆様へお願い

最近、デイサービスに飴などを(喉の痛みの軽減等)、お持ちになられる方がいらっしゃいます。ご自身の責任にて食べる分には構わないのですが、他のご利用者様にもあげている方がおり、外から見ただけでは分かりませんが、個々にご病気を患っておられる方や、食べ物を飲み込めない方もいらっしゃいますので、そのような事はご遠慮ください。

特に血糖値を調整している方は、飴玉一つでも大きく血糖値が変わってしまいます。最悪の場合には、命の危険にも係わりますのでご了承ください。

極力、デイサービスに必要ない物はお持ちにならない様お願い申し上げます。

ゆーのデイサービス (事業所番号 1470901495)

